

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam, Tingkatkan Keamanan dan Kondisi Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 25, 2024 - 13:59



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam, Tingkatkan Keamanan dan Kondisi Kamtibmas

PALABUHANRATU - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Palabuhanratu terus melaksanakan kegiatan

patroli malam secara intensif. Pada hari Rabu, tanggal 24 Januari 2024, sekitar pukul 23.00 WIB, Unit Samapta bersama SPKT I Polsek Palabuhanratu melaksanakan patroli malam antisipasi tindak pidana Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor) di wilayah hukum Palabuhanratu.

Kegiatan patroli malam tersebut melibatkan anggota patroli yang turun langsung ke lapangan guna memastikan keamanan masyarakat di sekitar Palabuhanratu. Selama patroli, anggota patroli tidak hanya fokus pada antisipasi tindak pidana, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL. Roni Haryanto, S.IP, M.H, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Selain itu, Kapolsek juga menyampaikan program-program yang telah ditetapkan oleh Kapolres terkait dengan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Warga masyarakat Palabuhanratu diharapkan dapat bekerja sama dengan kepolisian untuk menjaga keamanan bersama. Kehadiran anggota patroli di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Polsek Palabuhanratu juga terus mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan demi menjaga keamanan bersama.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang dilakukan secara rutin, diharapkan dapat menekan angka tindak pidana di wilayah hukum Palabuhanratu. Upaya ini sejalan dengan komitmen Polsek Palabuhanratu untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.